



Inge Jacoby überreichte Klaus Port die finanzielle Zuwendung für den Verein „Blieskasteler Freunde und Helfer – Schutzengel für Kinder“. Foto: privat

Frauenbund engagiert sich

Spende über 1000 Euro für kranke Kinder

ASSWEILER Seit Jahren schon unterstützt der aus rund 90 Mitgliedern bestehende Frauenbund Aßweiler mit bemerkenswerten Geldspenden sowohl kirchliche Aktionen unterschiedlichster Art als auch soziale Projekte und gemeinnützige Institutionen unserer Region.

Aktionen

Die hierfür erforderlichen finanziellen Mittel werden von den engagierten Frauen in erster Linie durch den Verkauf von selbst gekochtem Essen und selbst gebackenem Kuchen bei einer Vielzahl von Veranstaltungen gesammelt, z. B. bei der Kirmes, Pfarrfesten, Fastenessen, Kaffeemittagen, Teeabenden, Weihnachtsfeiern und sogar im Zusammenhang mit selbst organisierten und ausgerichteten Tagesfahrten. Jetzt sorgte der Frauenbund Aßweiler im Rah-

men einer gemütlichen Kaffeetafel in den ansprechenden Räumlichkeiten der Frauen in der Unterkirche von Aßweiler für eine faustdicke Überraschung. Denn es gab von den Frauen eine großzügige Geldspende für den gemeinnützigen Verein „Blieskasteler Freunde und Helfer – Schutzengel für Kinder e.V.“, der sich für schwerstkranke Kinder einsetzt.

Die Vorsitzende Inge Jacoby überreichte gemeinsam mit der 2. Vorsitzenden Susanne Werner in Anwesenheit zahlreicher Mitglieder des Frauenbundes an den Vereinsvorsitzenden des Blieskasteler Schutzengelvereins, Klaus Port, den stolzen Betrag von 1000 Euro. Klaus Port bedankte sich für die großzügige Geste und wünschte weiterhin viel Freude und Erfolg bei künftigen Aktivitäten. red./sab